

Saesa realizó obras para reforzamiento de su red en Cabo Blanco y Santa Rosa

● Como parte de su plan anual de mantenimiento preventivo, Saesa desarrolló el viernes trabajos de mejoramiento en la red de los sectores de Cabo Blanco y Santa Rosa, en Valdivia, las que tuvieron como objetivo reforzar la infraestructura eléctrica y garantizar un suministro más seguro y confiable a la comunidad.

En los trabajos, que se llevaron a cabo entre las 10 y 16 horas y con la red no energizada por motivos de seguridad tanto de los equipos de trabajo, participaron más de quince personas en terreno, entre brigadas especializadas y de operaciones, además de camiones para trabajo en altura.

Darío Inostroza, jefe de Servicio al Cliente de Saesa en los Ríos, destacó sobre las obras que “estos trabajos contemplaron el recambio de cableado en un tramo de la línea en baja tensión por uno de mayor protección, junto con la instalación de un nuevo equipo transformador que permitirá aumentar el nivel de tensión de la red”. 